

## PRESSEMITTEILUNG

### Zweifacher Paralympics-Sieger Hans-Peter Durst steht auf docPrice

**Koblenz** Hans-Peter Durst, zweifacher Paralympics-Sieger im Straßenradfahren von Rio de Janeiro, wird seit Juni 2015 von dem Koblenzer Hersteller für medizinische Designschuhe docPrice unterstützt.

Die Firma docPrice bietet seit 2008 medizinische Designschuhe mit den Marken mediFLEX professional, mediFLEX easystep und inSOUL move an. Entwickelt wurden diese von Dr. Preis, Orthopäde und Fußchirurg sowie gleichzeitig Gesellschafter des Unternehmens, da er aufgrund seiner Erfahrungen und unzähligen Fußoperationen die Notwendigkeit erkannte, dass kein Regenerations- und Präventionsschuh existierte, den er bedenkenlos empfehlen konnte.



Hans-Peter Durst, zweifacher Paralympics-Sieger im Straßenradfahren schätzt die Leichtigkeit des mediFLEX und den optimalen Freiraum im Vorfußbereich. Er setzt diesen als Regenerationsschuh im Alltag und nach seinen sportlichen Trainingseinheiten ein.

Auch beim Ball des Sports 2017 in Wiesbaden und bei der Dortmunder Sportlerwahl des Jahres 2016 wählte Hans-Peter Durst den mediFLEX Tweed als bequemen und gleichzeitig modischen Begleiter und machte sowohl im Smoking als auch mit sportlichem Sakko eine herausragende Figur. Die Wahl des Dortmunder Sportlers des Jahres 2016 konnte Hans-Peter dank seiner goldenen Momente in Rio zum dritten Mal für sich entscheiden.



Pressekontakt:  
docPrice GmbH  
Frau Nina Gelhard  
Auf dem Gesetz 7  
56075 Koblenz  
Telefon: 0261/133 738 20  
Telefax: 0261/133 738 30  
E-Mail: [ngelhard@docprice.eu](mailto:ngelhard@docprice.eu)

[www.docprice.eu](http://www.docprice.eu)

Über docPrice:

Seit 2008 entwickelt und produziert die Koblenzer Firma docPrice medizinische Designschuhe in modisch aktuellen Farben und aus unterschiedlichen Materialien wie Mesh, Leder oder Tweed. Die zahlreichen Vorteile des mediFLEX, wie z.B. keine störenden Innennähte, machen ihn zum perfekten Begleiter für z.B. Diabetiker, Schwangere mit empfindlichen Füßen oder auch Hallux-Valgus-Patienten. Der Vertrieb erfolgt deutschlandweit über Schuh- oder Sanitätshäuser und online über einen eigenen Online-Shop.